

## 10. Lasermatchrace beim WFC-Schotten

# Segler vom Schweriner Yachtclub dominierte 10. Lasermatchrace in Hessen an der Niddatalsperr

Schon zum 10. Mal trafen sich sechzehn Segler aus ganz Hessen am 16.08.08 zum Matchrace mit Lasern im Doppel-KO-System. Es herrschte sonniges Wetter mit leichten Winden von 1-3 Bft.

Die Veröffentlichung der Ausschreibung auf der Website des HSeV hatte auch einen Segler vom Schweriner Yachtclub, der im Moment aus beruflichen Gründen in Hessen ist, an die Niddatalsperr bei Schotten geführt. Schon nach seiner ersten Begegnung auf Wolfgang Blankenburg war dem Schiedsgericht und den anderen Seglern klar: der Sieg geht heute nur über ihn. Jürgen Flehr, ein ehemaliger Lasersegler aber im Moment im Schwerpunkt „Matchracer“ auf verschiedenen Veranstaltungen, machte, wie es sich gehörte, beim Start schon klar, wer Chef im Ring ist. Nur der schon achtmalige Sieger der Veranstaltung und Lokalmatador vom WFC, Rüdiger Amann, konnte Jürgen Flehr in der Gewinnerrunde schlagen. Dieser kämpfte sich aber wieder über die Verliererrunde in das Finale, wo die beiden wieder aufeinander trafen. Im Finale wird gesegelt bis einer der Teilnehmer zwei Wertungsläufe gewonnen hat.

Das 10. Lasermatchrace 2008 konnte Jürgen Flehr mit einen 2:0 Sieg für sich entscheiden. Dritter Sieger wurde Arne Berdan ebenfalls vom WFC- Schotten. Das kleine Finale um Platz vier und fünf konnte Wolfgang Blankenburg vom Dreieich Segelclub Langen gegen Stefan Schneider vom Segelclub Gießen gewinnen. Weitere Teilnehmer waren: Dr. Valentin Barber DSCL, Michael Theilen SCG, Holger Penders DHH, Jonas Bender, Frank Berdan, Armin Bollmann, Claus Born, Marcus Pfeiffer, Ulrike Schubert, Hauke Sponholz, alle Wasser- und Fischereisportclub Schotten.

Im Anschluss wurden die ersten fünf Sieger mit einer speziell für die Veranstaltung erstellten Uhr mit eingravierten Lasersymbol und WFC-Wimpel im Ziffernblatt sowie Gravierungen „10. Lasermatchrace 2008“ und Platzierung im Zierring geehrt. Die weiteren Segler bekamen eine WFC-Lasermatchrace-Tasse als Erinnerungspreis. Die Preise wurden wieder gestiftet vom Hauptsponsor der Veranstaltung, der Karl- Heinz Krug Unternehmensberatung BDU. Beim gemeinsamen Grillen und geselligen Beisammensein fand wieder eine tolle, spannende und seglerisch hochwertige Veranstaltung Ihr Ende.

Im nächsten Jahr wird der WFC-Schotten das Lasermatchrace im Rahmen des wieder neu aufgelegten Seefestes Ende August 2009 veranstalten.

Marcus Pfeiffer, WFC-Schotten



*M. Pfeiffer gegen W. Blankenburg*



*von links W. Blankenburg, R. Amann, J. Flehr, A. Berdan, S. Schneider, davor Marcus Pfeiffer.*